
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．子どもの貧困対策について

　ア．子どもの貧困対策法について

　イ．子どもの食事・栄養状態の確保について

　ウ．仮称「フードバンクさいき」の設立について

２．備蓄倉庫の設置について

１．地域おこし協力隊設置事業について

　ア．地方創生対策事業との関連について

　イ．地域おこし協力隊の採用について

　ウ．地域おこし協力隊の今後の活躍について

１．ＬＧＢＴ（性的少数者）について

　ア．各種申請書類について

　イ．市民相談について

　ウ．市職員の研修について

　エ．文科省の要請について

２．安全・安心のまちづくりについて

　ア．番匠川の堤防敷について

　イ．高城トンネルについて

１．土地開発公社と青果卸売市場について

　ア．土地開発公社について

　イ．青果卸売市場について

3 一問一答 後藤　勇人

　一 般 質 問 一 覧 表　　平成２８年９月６日・７日・８日・９日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成２８年９月６日（火）

1 一問一答 御手洗秀光

2 一問一答 清家　儀太郎

4 一問一答 清家　好文



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．中小企業活性化のための具体的施策について

　ア．市の考えについて

　イ．ふるさと納税制度を活用した活性化施策について

２．市有ケーブルテレビ施設の維持管理について

　ア．交換機器のストックについて

　イ．現状に対する市の考えについて

１．自治組織について

　ア．自治委員と区長について

　イ．自治委員の報酬について

　ウ．自治委員の取扱事務について

　エ．区費の徴収について

　オ．区の活動について

　カ．佐伯市自治委員と自治委員会連合会の関係について

　キ．補助金と交付金について

　ク．行政と区との関係について

１．本人通知制度の現状について

２．在住外国人による「佐伯市の魅力再発見」の取組について

３．祖母傾山系周辺地域のユネスコエコパークについて

１．水産資源の活用による地域振興について

　ア．東九州伊勢えび海道について

　イ．イセエビの育成について

２．定住促進について

　ア．ようこそ佐伯住まいるサポート事業について

　イ．定年退職後のＵターン希望者の施策について

１．女島埠頭の利活用について

　ア．供用開始後の状況について

　イ．国際物流バルク拠点港の機能について

　ウ．クルーズ船の誘致について

２．50年先の名所作り（番匠川の桜並木）について

３．スポーツ振興（キャンプ等の誘致）について

１．地籍調査事業について

　ア．進捗状況及び事業実施計画について

　イ．南海トラフ巨大地震の発生に伴う津波到達予想区域の早期事業着手について

２．宇目（千束・小野市）さとやま公園について

　ア．現状の維持管理について

　イ．ユネスコエコパークの登録を見据えた維持管理について

6 一問一答 佐藤　元

7 一問一答 上田　徹

平成２８年９月７日（水）

5 一問一答 清田　哲也

8 一問一答 濵野　芳弘

9 一問一答 河野　豊

10 一問一答 矢野　幸正



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．胃がん予防について

２．Ｂ型肝炎ワクチンについて

　ア．定期接種の取組について

　イ．初年度の定期接種対象者について

　ウ．３歳未満児の任意接種の公費助成について

３．食品ロス削減に向けての取組について

　ア．家庭での食品ロス削減について

　イ．市民と事業者が一体となった取組について

　ウ．教育施設での取組について

１．６次産業化の取組について

　ア．現在の取組について

　イ．六次産業化法について

　ウ．今後の推進について

　エ．廃校の利活用について

２．木育の推進について

　ア．取組状況について

　イ．積極的な推進について

１．福祉政策について

　ア．老老介護について

　イ．老障介護について

　ウ．介護殺人について

２．コミュニティ交通について

１．地域創生への支援について

　ア．佐伯市地域創生支援事業交付金について

　イ．地域創生における課題について

２．介護保険制度について

１．山間部の振興について

　ア．佐伯堅田インターから山間部に向けての交通網の整備について

　イ．山間部の企業誘致について

１．マイナンバーカードによる諸証明の交付について

　ア．コンビニ交付の概要と利用状況について

　イ．郵便局を利用した戸籍謄本、住民票等の取得について

　ウ．国への働きかけについて

12 一問一答 吉良　栄三

13

11 一問一答 浅利　美知子

平成２８年９月８日（木）

冨松　万平

一問一答 井上　清三

14 一問一答 髙司　政文

15 一問一答 芦刈　紀生

16 一問一答



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．市長の政治方針とまちづくりについて

　ア．大手前開発基本計画について

　イ．地権者について

　ウ．商業エリアの手法について

　エ．市民ホールについて

　オ．久部保育所の建て替えについて

１．番匠川河口橋について

　ア．進捗状況について

　イ．事業の認定について

２．大手前開発事業について

　ア．事業費について

　イ．事業財源について

３．佐伯市土地開発公社について

　ア．佐伯市と土地開発公社の関係について

　イ．土地開発公社が売却した土地について

平成２８年９月９日（金）

17 一問一答 後藤　幸吉

18 一問一答 三浦　渉


